Le Rotary en action...

Le Dimanche 29 Mars, j'ai eu un appel d'Odette Trochet, épouse de Gérard Trochet du club de Montargis, qui m'informait du manque de matériel nécessaire à l'activité relative au coronavirus, affectant le cabinet de Madame Dos Santos, infirmière libérale à Briare.

Elle me demandait si le club de Gien pouvait alerter les gens susceptibles de lui apporter une aide, sous forme de combinaisons, de masques etc...

Cette requête, a été aussitôt transmise à notre Président Michel Chamaillard, qui a passé un message à l'ensemble du club, et à Nelly Gachet, en sa qualité de secrétaire du MEPAG, pendant que Dominique De Courcel me disait regarder si l'hôpital avait quelques disponibilités.

Le 2 Avril, j'ai eu une conversation téléphonique avec Madame Dos Santos, qui était très heureuse du résultat, ce qui m'a permis d'adresser à Odette Trochet, le message suivant :

« Bonjour Odette,

Je viens d'avoir une communication téléphonique avec madame Dos Santos. Elle m'a confirmé que les industriels, en particulier les sociétés Shiseido pour le gel hydro alcoolique et le 12ème BSMAT pour des combinaisons, avaient répondu à l'appel que nous avons relayé, et qu'elle a eu assez de produits pour en faire profiter ses collègues jusqu'à Nogent sur Vernisson...

Merci de m'avoir indiqué ce besoin, le Rotary en action, ça peut marcher! Bises,

André. »